

INTERCEDE

Que la Eucaristía nos sostenga en nuestros esfuerzos para edificar una cultura de la vida.



REZA

Padre nuestro, 3 Ave Marías, Gloria

REFLEXIONA

Durante la liturgia de la vigilia pascual, la sola llama del cirio pascual brilla en la oscuridad. Esa pequeña llama se propaga a medida que se enciende la vela de cada persona y la luz de Cristo se comparte con los demás. En unos minutos, toda la Iglesia está ardiendo con el cálido resplandor de la luz de las velas y la oscuridad ha sido vencida.

Cada uno está llamado por Dios a ser esa luz de Cristo que penetra las tinieblas. Estamos llamados a ser sus discípulos, continuamente transformados por nuestro encuentro con él y compartiendo su misión. Jesús vino para que tengamos *vida*.

Vivimos en una sociedad que rechaza a los débiles, frágiles o vulnerables. Sin embargo, es precisamente dentro de estas condiciones que una persona está más necesitada de nuestro cuidado y protección. Frente a desafíos como el aborto y el suicidio asistido por un médico, podemos sentir que no estamos a la altura de la tarea de superar la oscuridad. Sin embargo, no estamos solos. Jesús nos dice: “Yo estaré siempre con ustedes hasta el fin del mundo.” (*Mateo 28,20*)

El Dios que se hizo hombre para salvarnos todavía habita entre nosotros. Porque Cristo es “La luz [que] brilla en las tinieblas, y las tinieblas no la percibieron” (*Juan 1,5*). Él es el que venció la muerte y nos eleva continuamente a una nueva vida. Él permanece siempre cerca de nosotros, buscándonos en cada momento de nuestra vida.

Jesús dio su propia carne para darnos el don de la vida eterna y nos invita a la experiencia más profunda de este don en nuestra celebración de la Eucaristía. Cuando nos encontramos con Jesús en la Eucaristía, este encuentro tiene el poder de cambiarnos. La Eucaristía tiene el poder de transformar lo más profundo de nuestro corazón y el corazón de nuestra cultura. Unidos al poder de su Presencia Eucarística, trabajemos para asegurar que cada persona tenga vida, y la tenga en abundancia.

La Reflexión ha sido adaptada de "Vine para que tengan vida" (es.respectlife.org/that-they-might-have-life).

ACTÚA (*elige una*)

- Ofrece “Oración por la Vida a Jesús en el Santísimo Sacramento” por la intención de este mes (es.respectlife.org/prayer-for-life).
- Visita una parroquia local y pasa una hora en adoración de Jesús en el Santísimo Sacramento.
- Ofrece algún otro sacrificio u oración que quieras realizar por la intención de este mes.

UN PASO MÁS

¡Octubre es el Mes Respetemos la Vida! Reza por la protección de la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural uniéndote a la novena de octubre 22-30: bit.ly/respect-life-month-novena.

Extracto bíblico de la Biblia. Libro del pueblo de Dios © 2009

